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クラブ会長の方針と計画 

                        ２０２２～２０２３年度 

                       国際ロータリー第２８２０地区 

                       東海那珂ロータリークラブ 会長 橋本 壽郎 

 ２０２２～２０２３年度、東海那珂ロータリークラブ第 37 代会長を

引き受けることになり、責任の重さを痛感しております。 

 コロナも終焉している状況ですが、ＤＸ化の流れで例会場とＺＯＯＭ

を組み合わせてのハイブリット方式も取り入れられて、関係者のご尽力

には大変恐縮に感じておりました。 

せっかく当クラブへ入会されたのに目標を見失うことにないような、運

営をしていかなければならないと感じます。 

 2022-23 年度、ジェニファー・ジョーンズＲＩ会長は、「IMAGINE 

ROTARY」をテーマといたしました。ポリオのない世界・みんなが安

全な水を使える世界・疫病のない世界・やさしさ、希望、愛、平和を想

像してください。 

 ＲＩ財団の年次目標 

優先事項 1「より大きなインパクトをもたらす」 

優先事項 2「参加者の基盤を広げる」 

優先事項 3「参加者の積極的なかかわりを促す」 

優先事項 4「適応力を高める」 

 大野ガバナーのスローガン「enjoy life ~人生を楽しむ～」、地区目標を「一人一人が想像力を持って

奉仕する」となりました。 

 具体的行動目標として、クラブサポートと地区運営強化・質の高い奉仕活動の推進・公共イメージの

向上・ロータリー財団の活用と支援・米山記念奨学会の支援・環境保全の推進・国際大会に参加しよう

 本日のプログラム 

◆ 新年度を迎えて 
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の 7 点になりました。 

私は今季のスローガンを「楽しい奉仕活動で輪を広げよう」と致します。 

奉仕活動があるからこそ、親睦活動も意義があるように思えるからです。 

ロータリーへ入会すれば 1 人ではできない奉仕活動も、クラブの仲間と実行できる。 

社会・地域貢献をすることによって、自己満足感も満たされるのではないでしょうか。 

 クラブ内奉仕・職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・青少年奉仕・公共イメージなどを通じて、 

各会員に積極的に参加してもらえる環境作りが必要になってきました。 

例会で情報収集をして、奉仕委員会が中心となり会員一丸となって行動する。 

みんなで活動すれば楽しい時間になります。 

また、楽しい移動例会を企画することによって会員相互の絆が深まると確信致します。 

 

具体的計画 

1. 委員会ごとの家庭集会の充実 

2. 奉仕活動については委員会を超えての開催 

3. 会員増強と退会防止（純増 3 名以上） 

4. ＲＩ会長賞へのチャレンジ 

5. 新しい奉仕活動の想像とチャレンジ 

 

会員の皆様におかれましては健康管理に留意していただきながら、1 年間の責務を全うしてまいりた

いと思います。宜しくお願い致します。 

 

 

新年度を迎えて 

副会長 橋本和一郎 

東海那珂ロータリークラブは、昨年度の創立３５周年という節目を

越え、新たな年度を迎えました。この重要な時期において、副会長と

いう大きな役目を拝命し、身が引き締まる思いです。 

今年度は、橋本壽郎会長の年度テーマ「楽しい奉仕活動で輪を広げ

よう」を目標として会員全員の気持ちを一つにして突き進んでいきた

いと思います。 

私は、当クラブの活動が順調且つ活発に進むよう副会長として会長

を支えていく所存です。 

副会長は、クラブ会員組織委員長の役目も担うこととなりますの

で、同委員会の役目である、新規会員の獲得を目指し、そしてクラブ会員全員の仲間意識の醸成に努め

て参ります。 
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幹事挨拶 

幹事 厚見和則 

この度 2022-23 年度、東海那珂ロータリークラブの幹事を務めさせ

ていただくことになりました厚見です。 

 入会して７年目になりますが、まだまだロータリーについて十分に

理解ができていません。 

 今回、幹事という責務を通じてロータリーについての理解を深め、学

んでいきたと思います。 

 また、橋本会長のスローガン「楽しい奉仕活動で輪を広げよう」の実

現に向け、クラブを今以上に率先して盛り上げていく所存です。 

会員の皆様と協力し相互の理解を更に深め、親睦を図り、活気あふれ

るクラブにする為に、橋本会長と共に邁進していきたいと思います。 

 微力ではございますが、皆様方のご要望に添えますよう、努力してまいりますので、この一年、皆様

のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

報告者：島田智和幹事 

 

報告内容：伊藤幸司会員より退会届が提出され理事会にて受理されました。6 月 30 日付で退会の運びとな

りましたのでご報告いたします。 

 

 

 

 6月 29日例会報告（第 1584回）  

◆ 幹事報告 
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報告者：木村正人委員 

 

会員数 出席免除者数 対象会員数 出席者 欠席者 出席 

（％） 

３７ ５ 

（内出席２名） 

３４ ３４ ０ １００．０ 

出席免除者（敬称略）；下線は例会出席 

清宮武雄、高橋 昭、中井英一郎、大部泉、瀬谷利雄 

 

 

報告者：冨永康修委員長 

  

 

◆ 出席報告 

◆ ニコニコボックス  
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 『よろこびの言葉』 

 

皆様、1 年間ありがとうございました。どうにか、この日をむかえる事ができました。橋本会長、頑張

ってください。 

 

皆様のご協力により一年間クラブの運営が出来ました。ニコニコが疎かになっていましたので高額ニ

コニコします。 

 

石井会長、島田幹事様 そして多くの役員の皆様 1 年間大変お世話になりました。そして次年度 身

にされました大役を生かされてのロータリー生活、ご期待致します。 

 

伊藤ガバナー補佐、石井会長、島田幹事、コロナ禍の中での 1 年間お疲れ様でした。久しぶりで例会

に出席させていただきました。 

 

会長、幹事お疲れ様でした。今宵は美味しい酒を存分に楽しんでください。 

 

石井会長、島田幹事 1 年間ご苦労様でした。コロナにより満足に出来なかった事 残念でいたが、頑

張りましたね。お疲れ様でした。 

 

会長、幹事、ガバナー補佐 1 年間ありがとうございました。 

 

石井会長、島田幹事 1 年間 ありがとうございました。 

 

石井会長 島田幹事、伊藤ガバナー補佐、1 年間ご苦労様でした。 

 

石井会長 島田幹事 お疲れ様でした。 

 

石井会長、島田幹事 1 年間お疲れ様でした。お世話になりました。 

 

◆ 石井 秀明 

◆ 島田 智和 

◆ 中村 澄夫 

◆ 中井 英一郎 

◆ 浦澤 精乗 

◆ 植野 重男 

◆ 鶴田 哲男 

◆ 浅川 清司 

◆ 大森 龍一 

◆ 木村 正人 

◆ 藤田 明英 

◆ 高阪 裕二 
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会長様、幹事様 1 年間大変ご苦労様でした。ありがとうございました。 

 

石井会長、島田幹事、伊藤ガバナー補佐 1 年間大変お疲れ様でした。7 月からはちょっと休憩してく

ださい。 

 

おつかれ SUMMER。☀ 

 

石井会長、島田幹事、伊藤ガバナー補佐 1 年間大変お疲れ様でした。ありがとうございました。 

 

会長、幹事 1 年間ご苦労様でした。本日はゆっくりお楽しみ下さい。 

 

石井会長、島田幹事 1 年間ご苦労様でした。 

 

会長、幹事 1 年間お疲れ様でした。 

 

石井会長、島田幹事 1 年間ご苦労様でした。 

 

石井会長、島田幹事、1 年間大変おつかれさまでした。 

 

石井会長、島田幹事、1 年間おつかれまさまでした。 

 

石井会長、島田幹事、1 年間本当にお疲れさまでした！ 

 

伊藤ガバナー補佐様、石井会長・島田幹事様一年間お疲れさまでした。コロナ禍の大変な状況の中での

皆さま方の働きに、感謝申しあげます。 

 

会長、幹事、ガバナー補佐 1 年間ご苦労様でした。 

 

 

◆ 高橋 琢 

◆ 大越 正彦 

◆ 田中 宏和 

◆ 海野 宏幸 

◆ 高橋 昭 

◆ 目黒 伸也 

◆ 橋本 壽郎 

◆ 厚見 和則 

◆ 橋本 和一郎 

◆ 猪股 真純 

◆ 佐藤 広道 

◆ 冨永 康修 
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報告者： 浅川清司社会奉仕委員長 

報告内容：社会奉仕委員会の本年度最後の

活動として、若草園にソフトボールグロー

ブを寄贈しました。 

（詳細は、本会報の最終ページ「委員会活

動報告」に掲載。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石井秀明会長から橋本壽郎次年度会長へ会

長バッチ引継ぎ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

橋本壽郎次年度会長から石井秀明会長へパ

スト会長バッチ伝達 

◆ 委員会報告 

◆ 会長・幹事慰労会 第二分区ガバナー補佐慰労会 
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石井秀明会長へ記念品贈呈 

 

島田智和幹事から厚見和則次年度幹事へ幹事バッチ引継ぎ 

 

厚見和則次年度幹事より島田智和幹事へ記念品贈呈 
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石井秀明会長挨拶 

 

島田智和幹事挨拶 

 

司会の大越正彦親睦活動委員会副委員長 
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橋本壽郎次年度会長より開会挨拶 

 
石井秀明会長より事務局小田島美穗様へ感謝の花束贈呈 

 

島田智和幹事より事務局小田島美穗様へ感謝の花束贈呈 
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左より、石井秀明会長、事務局小田島美穗さん、島田智和幹事 

 
橋本壽郎次年度会長より乾杯の発声 

 

厚見和則次年度幹事挨拶 
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～社会奉仕委員会活動報告～ 

○ 若草園への支援（6 月 27 日）： 

ソフトボールグローブ２個（２９，８００円）寄贈しました。 

 

浅川清司社会奉仕委員長（右）より若草園の大橋達也様へ贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会：７月１３日（水）１８：３０～ 

事業計画 

例会を欠席する時は、必ず前日 12:00 までに事務局まで連絡のこと 

クラブ会報委員会：委員長 冨永康修／副委員長 桐嶋健二／委員 佐藤広道、橋本和一郎 

 

◆ 委員会活動報告 


